



Syrie : Attention « Casques blancs » – le côté sombre de cette organisation de protection civile



Dans le cadre du renversement d'Assad, les médias occidentaux font des éloges de l'organisation humanitaire syrienne des Casques blancs : ils recherchent des prisonniers du gouvernement Assad dans des cellules de prison souterraines. Mais attention : les reportages des Casques blancs se sont fait remarquer à plusieurs reprises par de fausses images et de fausses vidéos. La journaliste indépendante Vanessa Beeley, qui effectuait à l'époque un reportage sur place, avait déjà démasqué en 2017 l'organisation soi-disant humanitaire des « Casques blancs » comme étant un groupe de soutien aux terroristes. L'objectif des « Casques blancs » aurait été, depuis le début de la crise syrienne, de produire une propagande anti-Assad. En 2017, la journaliste canadienne indépendante Eva Bartlett a rapporté que les « Casques blancs » portaient même des armes. Est-ce que les Casques blancs recherchent et chassent même des partisans d'Assad au lieu de libérer des prisonniers présumés d'Assad ?

L'organisation de protection civile des « Casques blancs » prétend être neutre, mais, selon la journaliste canadienne indépendante Eva Bartlett, ils portent des armes et se tiennent debout sur les corps de soldats syriens. Qu'est-ce qui est vrai ? Faites-vous votre propre opinion avec ce court documentaire.

L'organisation de protection civile des « Casques blancs » prétend être neutre, mais, selon la journaliste canadienne indépendante Eva Bartlett, ils portent des armes et se tiennent debout sur les corps de soldats syriens. Le 19 août 2015, les « Casques blancs » ont twitté qu'une « attaque à la bombe baril » avait été menée par le gouvernement syrien. Pour cette nouvelle, ils ont utilisé une image qui avait déjà été publiée deux ans auparavant, le 14 avril 2013, sur le site web du quotidien international « The Christian Science Monitor ». Les organisations qui diffusent des fausses images ne peuvent donc pas être considérées comme neutres et crédibles. Une autre photo d'un enfant blessé a fait le tour de Twitter le 30 septembre 2015. Selon les Casques blancs, l'enfant aurait été victime d'une attaque russe à Homs (Syrie). La même image avait toutefois déjà été publiée sur Twitter cinq jours plus tôt, le 25 septembre, par le « Syrian Network », lié aux Casques blancs. A ce moment-là, la Russie n'était pas encore en guerre. Elle n'est intervenue en Syrie qu'à partir du 30 septembre 2015, soit cinq jours après la première publication de l'image. On peut une fois de plus supposer que les Casques blancs voulaient dénigrer la Russie avec cette photo et ce tweet !

Le portail d'information RFS - Revolutionary Forces of Syria, en français Forces révolutionnaires syriennes, a récemment mis en ligne une vidéo de sauvetage « simulé » des Casques blancs. Dans cette vidéo, les « sauveteurs-Casques blancs » restent d'abord immobiles pendant quelques secondes avec une prétendue victime de bombardements, tandis que la caméra tourne autour des acteurs. Au signal, « l'action » commence et il y a de

l'agitation et des bruits de voix. Le film a été retiré des médias sociaux de la RFS quelques heures plus tard. La justification des Casques blancs pour le film était la suivante : « Nous espérons créer un lien entre l'horreur de la Syrie et le monde extérieur » (voix du porte-parole). Après cette action, de nombreuses personnes ont remis en question la crédibilité des Casques blancs. La journaliste indépendante Vanessa Beeley, qui a fait un reportage sur place, a démasqué l'organisation « humanitaire » comme étant un groupe de soutien aux terroristes. L'objectif des Casques blancs est de produire une propagande anti-Assad. Cette vidéo semble donc également faire partie de cette propagande. Mais les organisations telles que les Casques blancs ne sont pas les seules à pratiquer ce type de propagande à l'aide d'images et de films falsifiés. Des photos d'enfants blessés dans les décombres sont utilisées abusivement pour susciter des émotions et attiser la haine contre les forces syriennes et russes.

de hm.

Sources:

Les casques blancs en Syrie - des héros controversés

<https://www.dw.com/de/syriens-wei%C3%9Fhelme-umstrittene-helden/a-44795409>

Cela pourrait aussi vous intéresser:

#Syrie - www.kla.tv/Syrie

#FilmsDocumentaires - Films documentaires - www.kla.tv/FilmsDocumentaires

#Medias-fr - Médias - www.kla.tv/Medias-fr

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  Licence Creative Commons avec attribution

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.